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河原版 広報かわらばん 
    

十文字橋十文字橋十文字橋十文字橋のののの仮橋開通仮橋開通仮橋開通仮橋開通！！！！    

台風 9 号により、落ちた十文字橋の仮橋が開通し

ました。12 月 19 日午後 4 時より、松田町島村町長、

開成町露木町が出席され開通式が行われました。松

田町商工会からは、「奴もなか」を渡る人に配り開通

を祝っていました。  

 この仮橋は歩行者と自転車は降りての通行のみで

す。バイクは通行できません。車の通れる本橋が開

通するのが、平成 20 年の 12 月の予定です。 

 

 

 

 

河原町パトロール隊発足（10 月２7 日）  制服も揃う 

 公会堂で発足の会議を開催。

吉田島福井駐在さんより、パト

ロール隊の県下の現状や必要

性について説明がありました。

自治会長が隊長、副隊長に鈴

木譲、鈴木ミエ子、事務長に冨

田忠文が決定しました。隊員は

１８名でスタートしました。当面

は１日，１０日、２０日にパトロー

ルを実施します。 

VOL-6 

発行日 平成 20 年 3 月 1 日 

発行  河原町自治会 

編集  広報部 



 2 

河原町文化祭（11 月 10 日～12 日）公会堂で開催 

出展者は 37 名(大人 23 名、子供 14 名)、来場者は 3 日間で 71 名ありました。手の込んだ見事な

作品が揃い来場者にも好評でした。皆様の協力で盛会に文化祭が開催できました。 

 

   見事な作品がたくさん揃いました 

 

*花の植え替え（11 月 11 日） 

前日、雨のため延期となった花の植え

替え作業が、多くの参加者のご協力によ

り行われ、きれいな花壇が完成しました。 

 

 

 

＊開成クリーンデイは 3 月 9 日（日）です。 

「住んでる地域をきれいに！揃って参加しましょう。」 

＊生ごみは「水切りを確実に」生ごみの半分は水分です。 

水きりによるごみの減量に協力を！ 

＊紙の資源を増やそう！新しく資源となる紙類が追加されました。 

事務用紙、画用紙、手紙、手帳、ポスター、ノート、タバコの箱等々です。 

（詳しくは全戸配布の自治会通信号外を見てください） 
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＊矢倉沢ハイキング（11 月 23 日） 

 当日は好天に恵まれ、公会堂を出て竹松に入り、道了尊～矢倉沢～地蔵堂～足柄峠～洒水の滝の

コースをハイキングしました。途中、南足柄のボランティアの方の史跡等のガイドもつきました。 

20 名の参加者は、足柄峠からの雄大な富士山を眺めながら弁当を食べたときは、幼いころの遠足気

分を味わい、景色も楽しんだようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんど焼き 

1 月 12 日(土)の雨の中、こども会育成会主催の「どんど焼き」が行われました。自治会の多くの方のお

手伝いで飾りが完成しました。昨年から第二土曜日開催

となり、今年は 12 日でした。なぜか火災と間違って通報さ

れ、消防車・パトカーが出動するという騒ぎになりました。

しかし、例年のごとく、「河原町どんど焼き」は、無病息災

などの祈りを大きな炎で包んで燃え盛りました。 
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出 前 ！ 町 長 室 

2 月 9 日(土)、公会堂にて「出前町長室」が開かれま

した。自治会３役をはじめ３０名の会員が聴講しまし

た。 

露木町長は、300 年前の富士山噴火による火山灰のた

め酒匂川が氾濫した話を元に、今の自治会に教訓とし

て参考になる話をされました。 

その当時、江戸時代の治水工事にあたった田中丘隅と

蓑笠之助(上島に屋敷跡がある)が残したものは、現代

社会に通用する。スポーツ公園のところに見られる「か

すみ提」は、洪水のときに役立ちました。また、丘隅は

災害時に備えようとした仕組みで①祭②植樹・石積み③水防組合をつくるよう指示しました。毎年5月5

日の大口のお祭には植木市が開かれ多くの人が集まり、土手を踏み固め、水防組合はいざというとき

の助け合う組織として作られました。これらから学ぶと自治会活動は、「協働・協力しあって働く、災害

時、助け合えるのは、隣近所の力だ。」ということがいかに大事かということを話されました。 

その後、参加者からの行政に対する質問や要望にも回答をいただきました。 

町長からも提案があり、十文字橋の工事完成は今年１２月ころになってしまうが、河原町自治は 

十文字橋のたもとにあり、十文字橋の復旧を祝ってぜひぜひぜひぜひおおおお祭祭祭祭をををを考考考考えてえてえてえていただきたいと。 

 

 

 

さあー！ 

みんなで 

考えよう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記：昨年 12 月に十文字橋が歩行者と自転車が通れるようになりました。十文字橋のありがたさ

を感じました。自転車は降りて引いて通ることになっています。ルールを守って渡りましょう。

大切な橋を早く復旧させましょう。 


